



**VEHICULOS MILITARES QUEMADOS.** Pekín, junio 5.— Residentes de Pekín observan vehículos militares quemados, durante las protestas por la represión del sábado. Centenares de manifestantes del movimiento pro democrático murieron, en la Plaza Tian Anmen. (Reuter).

# Naciones C.A. Condenan Brutal Represión China

PANAMA, junio 5 (ACAN-EFE).— Honduras, Costa Rica y El Salvador condenaron el lunes la represión violenta de los estudiantes que piden democracia en China, que causó cerca de dos mil muertos, mientras que Guatemala se declaró "neutral" ante los hechos, y Nicaragua y Panamá mantienen silencio al respecto.

El gobierno de Costa Rica manifestó la "más firme condena" por la represión y su "gran preocupación" por los millares de muertos, a quienes califica de "indefensos estudiantes cuya única falta ha sido expresar, pacíficamente, su anhelo de

libertad y democracia". Asimismo, considero "inaudito" que en "flagrante violación de las normas de convivencia civilizada aceptadas por las convenciones Internacionales sobre derechos humanos, se realicen actos tan deleznable como los registrados en China continental".

El gobierno salvadoreño condenó lo que calificó de "brutal represión" contra el movimiento estudiantil chino, que "pone de manifiesto, una vez más —agregó—, que el sistema marxista-leninista es contrario a los derechos elementa-

—Favor pase a la página 33.



## Se Mantiene Tensión por la Inflación en Argentina

BUENOS AIRES, junio 5 (EFE).— El aumento de los precios de los productos de primera necesidad en Argentina mantiene la tensión e intranquilidad

en la población, después de los violentos incidentes ocurridos la semana pasada.

En los últimos días las carnes, frutas, ver-

—Favor pase a la página 21.

## Pagan Hasta \$175 por Asistir a Misa del Papa en Finlandia

HELSINKI, junio 5 (EFE).— El Papa Wojtyla puso alta su cotización en la misa celebrada esta tarde en la "Sala de Deportes de Hielo" de Helsinki, por cuyas invitaciones se ha llegado a pagar 175 dólares.

No se ha tratado propiamente de reventa, sino de la especulación de algunos desaprensivos que aprovecharon las invitaciones gratuitas distribuidas por la Iglesia Católica y el

—Favor pase a la página 17.

## Ministros OPEP Aplazan Reunión en Viena

VIENA, junio 5 (EFE).— La conferencia ministerial de la OPEP fue aplazada el lunes "sine die" tras la primera sesión de apertura, celebrada el lunes en la tarde.

Los trece ministros de energía se reunieron durante una hora y media en la sede de la

## Seria Baja en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 5 (UPI).— Las cotizaciones de la bolsa de valores de Nueva York cerraron el lunes con una abrupta baja, debido al retro de las ganancias y a que los sucesos en China causaron un impacto negativo sobre el comportamiento favorable que se registró hasta el viernes.

El promedio Industrial Dow Jones, el cual avanzó hasta 27.20 el viernes, alcanzando su nivel más alto desde el desplome de octubre de 1987, se derrumbó 37.13 y cerró en 2480.70 puntos. La caída marcó el desplome más agudo del índice de las acciones preferenciales desde que el 17 de marzo éste cayó 48.57 puntos.

Los indicadores del mercado más amplio también cerraron a la baja. El índice compuesto del mercado bursátil perdió 1.60 y cerró en 179.89 puntos, mientras que el Stan-

—Favor pase a la página 17.

## RESUMEN MUNDIAL

### Washington

#### Iranes Desean Libertad Total Dice Hijo del Sha



Reza Pahlavi

WASHINGTON, junio 5 (AP).— Reza Pahlavi, el hijo mayor del difunto Sha de Irán, dijo el lunes que, ante la muerte del Ayatollah Ruhollah Khomeini, sus compatriotas no aceptarán nada que no sea una total libertad y soberanía popular.

Pahlavi, quien es heredero al trono de Irán, dijo que ha estado luchando para obtener "una unidad de acción entre todos los grupos nacionalistas que aspiran al concepto de un retorno a la soberanía popular en nuestra patria".

Al ser entrevistado por la cadena de televisión NBC, Pahlavi dijo que "con la muerte del Ayatollah, la República Islámica, como la hemos conocido durante estos últimos diez años, ha muerto también".

Pahlavi, quien vive en un suburbio de Washington bajo estrictas medidas de seguridad y en un lugar secreto, fue entrevistado también en la cadena ABC y dijo que "mis compatriotas no van a aceptar nada que no sea una total libertad y soberanía popular en Irán".

### Génova

#### Condenan a Cuatro Hondureños por Narcotráfico en Italia

GENOVA (Italia), junio 5 (EFE).— Cuatro

—Favor pase a la página 17.

# Partido Comunista Polaco Admite Derrota Electoral

VARSOVIA, junio 5 (UPI).— El Partido Comunista admitió el lunes su derrota en las elecciones parlamentarias, en las que la coalición sindical Solidaridad logró una aplastante victoria. Fue la primera vez en cuatro décadas que se realicen elecciones libres en Polonia.

"Solidaridad obtuvo una mayoría abrumadora", dijo el portavoz del Partido Comunista, Jan Bilsztyga, en un programa nocturno de noticias televisado a todo el país.

"La consecuencia debe ser que la oposición asuma la corresponsabilidad del Estado", dijo. La agencia oficial de noticias PAP informó que los candidatos de Solidaridad obtu-

vieron 80 por ciento de los votos en las elecciones realizadas el domingo.

PAP también dijo que sólo unos pocos candidatos comunistas que no tenían candidatos de oposición obtuvieron el requerido 50 por ciento de los votos y el resto fue eliminado.

A pesar de la resonante derrota "no nos retiraremos del camino de la democracia y las reformas", dijo Bilsztyga. Pero advirtió que un sentimiento de triunfo excesivo y aventurismo entre los polacos "podría conducir a una situación de anarquía en Polonia, y entonces se pondría en peligro la democracia y la paz social".



**SERVICIO ECUMENICO.** Turku, Finlandia, junio 5.— El Papa Juan Pablo II saluda a un niño finlandés, luego de haber celebrado un servicio ecuménico en la catedral luterana de Turku, el lunes. (Reuter).